

Bourbon Offshore Surf fête 40 ans de professionnalisme au service des clients

WEBNEWS – 40 ans après sa création, Bourbon Offshore Surf est la plus ancienne filiale de BOURBON et la première société de *shipmanagement* du Groupe. Sa flotte récente et construite en série, composée de 80 unités qui vont du transport de personnels au navire IMR, en passant par les navires de type remorqueur, AHTS et PSV, s'appuie sur plus de 3 000 collaborateurs qualifiés qui garantissent des opérations offshore réalisées selon les plus hauts standards de sécurité.

Bourbon Offshore Surf effectue 80% de son activité en Afrique de l'Ouest, dans des pays de présence historique comme le Congo, le Gabon ou le Cameroun, mais également au Nigéria et en Angola ou plus récemment au Ghana, et est aussi présent au Mozambique, en Arabie Saoudite, à Trinidad, en Inde et à Brunei.

« Etre le fer de lance du Groupe, après en avoir été pionniers il y a 40 ans, c'est enrichir, développer et perpétuer l'expertise de BOURBON dans tous les métiers de l'offshore. C'est également proposer une gamme complète de services à l'offshore pétrolier et poursuivre notre ambition d'excellence opérationnelle », souligne Eric Verrière, Directeur Général de Bourbon Offshore Surf. « Nous avons la chance de pouvoir compter à la fois sur des collaborateurs compétents et sur une flotte moderne et fiable qui nous permet de pouvoir répondre avec efficacité et en toute sécurité aux besoins de nos clients ».

De la Surf à Bourbon Offshore Surf

Lorsqu'en 1972, 3 professionnels des services maritimes, Jean de Gaudemar, René de Réal et Alain Delacroix, créèrent la Compagnie des moyens de surface adaptés à l'exploitation des océans, rebaptisée plus commodément Surf, ils étaient loin de se douter que 40 années plus tard, cette compagnie, rebaptisée Bourbon Offshore Surf, serait une des sociétés majeures du leader mondial des services maritimes à l'offshore pétrolier.

Le premier virage stratégique intervient au début des années 80 quand la Surf investit pour la première fois dans des navires neufs. Puis, en 1992, BOURBON en prend progressivement le contrôle. Le Groupe capitalise alors sur le savoir-faire de cette filiale pour accompagner sa dynamique de croissance stratégique dans le secteur des services maritimes à l'offshore pétrolier.

Que reste t-il de ces années-là ?

Bourbon Offshore Surf est, avec certitude, une composante majeure de l'ADN de BOURBON de par l'engagement de ses femmes et de ses hommes, aujourd'hui encore pleinement acteurs de la construction du leadership de BOURBON. .

A l'occasion de cette date anniversaire, un livre en édition limitée retraçant 40 ans d'histoire de Bourbon Offshore Surf sera remis à tous les collaborateurs de la filiale. Ouvrage de mémoire collectif, il regroupera les témoignages de celles et ceux qui ont écrit et continuent d'écrire les pages de cette aventure.